

BAB III

METODE PENELITIAN

A. Tipe Penelitian

Penelitian ini menggunakan tipe survey deskriptif, yakni penelitian dilakukan secara langsung mengambil informasi yang berkaitan dengan hasil penelitian ke objek yang diteliti berdasarkan pengamatan, baik berupa data dalam bentuk dokumen, jawaban responden atau Kuisisioner, wawancara maupun pengalaman-pengalaman dan observasi pada tingkat BPD dalam melaksanakan fungsinya di Desa Sungai Kuning Kecamatan Tandun Kaupaten Rokan Hulu, sehingga penelitian dengan menggunakan metode kuantitatif.

B. Lokasi Penelitian

Lokasi penelitian ini dilakukan Desa Sungai Kuning Kecamatan Tandun Kabupaten Rokan Hulu, adapun alasan peneliti untuk memilih Desa Sungai Kuning yaitu karena Desa Sungai Kuning adalah desa yang terluas dan cukup pesat perkembangannya di Kecamatan Tandun Kabupaten Rokan Hulu. Yang mana lokasi tersebut terdapat hal menarik untuk dijadikan objek penelitian, karena terindikasi Badan Permusyarawatan Desanya (BPD) belum maksimal dalam menjalankan fungsinya dibandingkan BPD yang ada di Desa lainnya di Kecamatan Tandun. Itulah sebabnya peneliti tertarik mengambil desa ini untuk dijadikan tempat penelitian.

C. Populasi Dan Sampel

1. Populasi

Adapun dalam penelitian ini yang dijadikan populasi adalah, Kepala Desa Sekretaris Desa, anggota BPD, Kepala Dusun, Ketua RW, Ketua RT dan tokoh masyarakat.

2. Sampel

Sedangkan untuk sampel dalam penelitian ini adalah 1 orang Kepala Desa, 1 orang Sekretaris Desa, seluruh anggota BPD sebanyak 5 orang, 4 orang Kepala Dusun, 5 orang Ketua RW dan 7 orang Ketua RT dan 5 orang tokoh masyarakat yang dianggap bisa membantu peneliti dalam mendapatkan data dan mengumpulkan informasi yang akurat. Untuk lebih jelasnya data Populasi dan Sampel penelitian dapat dilihat pada tabel berikut:

Tabel III.I: Jumlah Populasi dan Sampel Pada Daerah Penelitian Di Desa Sungai Kuning Kecamatan Tandun Kabupaten Rokan Hulu.

NO	Sub Populasi	Populasi Desa Sei kuning	Sampel	Persentase (%)
1	Kepala Desa	1	1	100
2	Sekretaris Desa	1	1	100
3	Anggota BPD	5	5	100
4	Kepala Dusun	6	3	50
5	Ketua RW	7	3	43
6	Ketua RT	14	7	50
7	Tokoh Masyarakat	-	5	-
	Jumlah	34	25	100%

Sumber: Data Olahan, 2017

D. Teknik Penarikan Sampel

Mengingat sifat dan jenis populasi berbeda, maka dalam pengambilan sampel dilakukan pula secara berbeda agar sampel yang terpilih dapat

mencerminkan sifat dan jenis populasi. Untuk itu Kepala Desa, Sekretaris Desa, dan anggota BPD karna jumlahnya sedikit dan sewaktu diperlukan dapat ditemui, maka penulis menetapkan teknik sensus. Sedangkan untuk Kepala Dusun, Ketua RW, Ketua RT, dan Tokoh Masyarakat sebagai mewakili aspirasi yang dilontarkan oleh masyarakat untuk dapat menyalurkan aspirasinya, maka teknik yang diambil yaitu dengan teknik *purposive sampling*.

E. Sumber Dan Jenis Data

1. Data Primer

Yaitu data yang diperoleh dari responden daftar pertanyaan dan wawancara (kuesioner) melalui penelitian lapangan yang meliputi:

1. Data tentang fungsi Badan Permusyawaratan Desa
2. Penilaian tentang penetapan Peraturan Desa
3. Penilaian tentang menampung dan menyalurkan aspirasi masyarakat.

2. Data Sekunder

Yaitu data yang diperoleh dari kantor Kepala Desa terkait dengan masalah penelitian ini meliputi:

1. Keadaan Geografis
2. Letak Wilayah dan Luas Wilayah
3. Keadaan Pendudukan
4. Sistem Organisasi Pemerintahan Desa.

F. Teknik Pengumpulan Data

Untuk memperoleh data yang valid dan dapat dipercaya maka penulis dalam mengumpulkan data menggunakan teknik sebagai berikut:

a. Wawancara

Teknik wawancara yaitu melakukan Tanya jawab secara langsung dengan responden melalui pertanyaan yang sudah disusun oleh penulis pertanyaan satu dan yang lainnya saling berhubungan.

b. Kuisisioner

Teknik kuisisioner yaitu teknik pengumpulan data secara tertulis dan pertanyaan sudah disediakan oleh penulis responden hanya memilih jawaban yang dianggap benar sesuai dengan keadaan yang terjadi dilapangan, dengan cara memberikan daftar lembaran pertanyaan secara langsung kepada responden.

c. Observasi

Penulis melakukan pengarnatan baik secara langsung dilapangan yang berkaitan dengan pelaksanaan fungsi BPD untuk mendapatkan data yang khas dan erat kaitannya dengan penelitian tentang fungsi BPD di Desa Sungai Kuning.

G. Teknik Analisis Data

Setelah data yang diperlukan dalam penelitian ini terkumpul, maka dikelompokkan menurut jenis dan sumbernya, data yang diperoleh kemudian dianalisis menggunakan metode kuantitatif. Proses analisa data diperoleh sebagai sumber yaitu kuisisioner dan wawancara yang didukung oleh data primer dan data

skunder. kemudian akan diolah dengan cara kuantitatif dan dianalisis secara deskriptif terhadap pelaksanaan Fungsi BPD di Desa Sungai Kuning yang kemudian disusun dalam bentuk tabel-tabel.

H. Jadwal Waktu Penelitian

Penelitian ini dimulai pada bulan Oktober 2017. Untuk lebih jelas dapat dilihat pada tabel berikut:

Tabel III.2 Jadwal Waktu Penelitian Evaluasi Pelaksanaan Fungsi Badan Permusyawaratan Desa Di Desa Sungai Kuning Kecamatan Tandun Kabupaten Rokan Hulu

No	Jenis Kegiatan	Bulan dan Minggu ke 2017-2018																			
		Oktober				November				Desember				Mei				Juni			
		1	2	3	4	1	2	3	4	1	2	3	4	1	2	3	4	1	2	3	4
1	Persiapan dan penyusunan UP		x	x	x	x	x	x	x	x											
2	Seminar UP										x										
3	Revisi UP									x											
4	Revisi Kuisisioner											x	x	x							
5	Rekomendasi Survey															x	x				
6	Survey Lapangan													x	x	x					
7	Analisis data														x						
8	Penyusunan Laporan Hasil Penelitian (Skripsi)																x	x			
9	Konsultasi Revisi Skripsi																x				
10	Ujian Konferehensif Skripsi																	x	x		
11	Revisi Skripsi																	x	x		
12	Penggandaan Skripsi																		x	x	